

ちいさのトピックス

A photograph of a set of wooden kubb pieces. It includes several numbered blocks (1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15) and a long, thin, light-colored block. The blocks are arranged in a cluster on a grassy surface.

「モルック」ってなんだろう？

最近、犬山市内のつどいの場で徐々に人気が出てきているニュースポーツ「モルック」をご存じですか？

モルックは、フィンランド発のアウトドアゲームで、木の棒を投げて番号付きのピンを倒し、ちょうど50点を目指すスポーツです。ルールが簡単で、誰でも楽しめるのが魅力です！

するすみ交流センター

南部公民館の以前飲食店があったスペースにするすみ
交流センターがオープンしました。
交流スペース、地域情報コーナー、キッズスペースが
あり、誰でも「予約なし」で「無料」で利用するこ
とができます。エアコンやWi-Fiもあり、ちょっとした打
ち合わせやミーティングに最適ですね。



ガーデンクラブ活動

犬山市役所前の花壇で、ガーデンクラブ活動が行われました。

今年度からはココトモワークスが主体となって実施していただきしております、今回はその初の活動でした。

ココトモワークスの利用者さんや職員さんだけではなく、協議体メンバーも一緒にになって作業をする光景がありました。

これから多くの人の協力と理解で、犬山市の玄関口をキレイに整備できると良いと思います。



犬山市生活支援コーディネーターだより



手と手とてとてと

vol.12
2025 夏号

- アクセサリー作りの講師は…
 - みんなよつといで
 - 犬山市内つどいの場
 - ちいきのトピックス



楽田コミュニティ女性の会 「アクセサリー作り」



講師の先生は男性です。

サラリーマン時代、女性社員へのバレンタインのお返しにと、手作りピアスをプレゼントしたそうです。心のこもったプレゼントで、何より完成度の高さが好評で、それ以来アクセサリー作りも趣味のひとつとして取り組んでいらっしゃいます。

娘さんの結婚式もお父さんの手作りティアラでした。参加者の皆さんには細かい作業に集中して、素敵な作品ができあがりました。



みるくる犬山

ホームページも
ご覧ください

発行者 犬山市生活支援コーディネーター（犬山市委託事業）
住所 犬山市字若宮68番地4
電話 090-6585-6088
メール kawamura03@road.ocn.ne.jp



みるくる犬山

ホームページも
ご覧ください

犬山市生活支援体制整備事業では、高齢になりひとり暮らしになってしまっても、認知症や介護が必要になってしまっても『住み慣れた自宅・地域で』暮らし続けられる地域づくり（地域包括ケアシステム）を進めています！

ありがとう さようなら

橋爪こども未来園・五郎丸こども未来園

お別れ会に

みんなよつといで！



今年3月31日に閉園した「橋爪子ども未来園」と「五郎丸子ども未来園」でお別れ会が開催されました。

卒園児や地域住民の皆さん 600人以上の方々がお越しになり、思い出話に花を咲かせたりお世話になった子ども未来園の園舎に感謝の気持ちを伝えることができました！



この催しは犬山南協議体で発起し、企画や準備を協議体のメンバーそれぞれがアイデアや知恵を出し合い、できること、得意なことで力を持ち寄り実施しました。当団は市役所や社会福祉協議会、民生児童委員、健康づくりリーダー、マンドリンアンサンブル四季、犬山奇術同好会、ココトモワーカス、マッサージのチャクラ、こだまの会、和菓子処ますだ、グループホームせんじゅ、グループホームはなえくぼひくみなど、多様な団体や地元の皆さんが力を集結していただけました。



ささえあい つながりあい わらいあい

犬山市内 つどいの場



「中々切にこにこサロン」では、新しい参加者さんに「間違っててもいいよ～」「大丈夫だよ～」と優しく声をかけあい楽しく体操をされています。365歩のマーチに合わせたオリジナルの体操は頭の体操にもなり、自然と笑顔がこぼれます。新しい参加者さん大募集中です！！



橋爪ラジオ体操会が橋爪中公民館にて毎朝行われています。朝早いですが人数も多く、他のサロンや体操教室では男性の割合は少ないので、ここでは男性の参加者も多く、良い雰囲気です！朝から体操をして、元気な気持ちで1日を過ごせるって、とても良いですね。



城東木曜会は、城東地区学習等供用施設でボールを使った体操や頭の体操をされています。この体操教室は7年以上も経っているという熱心な方が多い体操教室です。しっかりと準備体操を行ってからボールを使った体操や頭の体操を行います。この見事な開脚の写真みてください。素敵ですね！



小弓の庄でプリザーブドフラワーを使ったフォトフレーム作成講座が開催されました。みなさんお話しを楽しみながら、先生のご指導でクオリティ高く、かわいいフレーム作成を楽しまれました。お花はやっぱりいつ見ても癒されますね✿



アトリエふれあい倶楽部で、紙飛行機飛ばし大会がありました。自分で折った紙飛行機を遠くまで飛ばし、上位3名に賞品があります。1位はイタリアのブローチ、2位はフランスのクッキーです。アトリエのオーナーさんがヨーロッパ旅行で買って来たおみやげです！